



# Declaración de responsabilidad social empresarial

QUIMICAL S.A. DE C.V.

**TODO PARA UNA BUENA COSECHA**  
DESDE 1971

En Quimical, nuestra planeación estratégica y objetivos se encuentran alineados con los intereses de nuestros accionistas, colaboradores, clientes, proveedores, el gobierno, la comunidad y el medio ambiente.

Quimical es una empresa que contribuye al desarrollo sustentable porque establecemos, mejoramos e impulsamos las mejores prácticas en nuestras operaciones, lo cual permite generar riqueza y satisfacer las necesidades del presente sin comprometer los recursos de las generaciones futuras.

En este sentido, Quimical ha establecido un marco de acción enfocado en 8 grupos.

### **1. Accionistas**

Ofreciendo siempre a los accionistas transparencia, seguridad y confiabilidad. Implementando y promoviendo más y mejores prácticas que permitan una gestión de recursos adecuada.

### **2. Colaboradores**

Nuestros colaboradores son pieza clave en nuestro éxito, son lo que nos hace diferente de la competencia, ponemos énfasis especial en su desarrollo como vía del crecimiento como organización. Su bienestar es prioridad, por lo que buscamos ofrecer mejores prácticas laborales que les permita crecer profesional y personalmente.

Como por ejemplo:

estableciendo programas de capacitación, condiciones flexibles para el desarrollo personal y profesional, velando por su salud y bienestar, y fomentando la comunicación, el respeto, la igualdad y la integración entre los colaboradores que son parte de la empresa.

### **3. Clientes**

Satisfaciendo las necesidades y expectativas de los clientes de forma óptima, fiable y competitiva y promoviendo relaciones comerciales duraderas, basadas en una actitud servicio al cliente y confianza.

Cumpliendo con lo acordado durante el proceso de venta, cuidando la seguridad de nuestros clientes y ofreciendo información clara y completa sobre los productos que ofrecemos.

#### **4. Proveedores**

Nuestros proveedores son aliados estratégicos, por lo tanto fomentamos e impulsamos un trato íntegro y respetuoso.

Estableciendo e impulsando mejores prácticas para fomentar relaciones comerciales basadas en la confianza, ética, el respeto y libres de cualquier práctica de soborno y/o corrupción.

#### **5. Gobierno**

Cumpliendo y promoviendo con nuestros grupos de interés el cumplimiento de leyes, reglamentos, normas y demás disposiciones legales aplicables, establecidas por el gobierno de Mexico

#### **6. Comunidad**

Estamos comprometidos con la contribución al desarrollo de las comunidades en las que operamos. Buscamos mantener un canal de comunicación abierto con las comunidades en las que operamos que contribuya a la generación simultánea de valor económico y social en todas nuestras acciones, para nuestro crecimiento y sostenibilidad.

Apoyando alineadamente a nuestra misión, visión, valores y plan estratégico causas que aporten valor a la sociedad y comunidades donde operamos, ya sea mediante recursos financieros, humanos, intelectuales, de infraestructura, logísticos o de gestión.

#### **7. Medio Ambiente**

Estamos comprometidos en llevar a cabo acciones para reducir nuestro impacto en el medio ambiente a través de: Monitoreo y reducción de nuestras emisiones de gases de efecto invernadero, inversión en nuevas tecnologías para optimizar el uso de energía y recursos naturales y utilización de productos con menor impacto ambiental en nuestra cadena de suministro.

Así como también promoviendo e impulsando con nuestros colaboradores prácticas de reducción, reutilización, reciclaje, la optimización del uso de los recursos energéticos y gestionando responsablemente los residuos generados.

#### **8. Competidores**

Estamos comprometidos a competir en el mercado basados en precio, calidad y atención, en un marco de integridad, respetando a nuestros competidores en todos los sentidos.

**Martin E. Torres Prieto**

Director General



Comité de Responsabilidad Social Empresarial  
Carretera a San Luis K.M. 15.5 Col. Diez S/N  
Mexicali, Baja California. C.P 21397  
(686) 561-00-25  
[www.quimical.mx](http://www.quimical.mx)